



## **Einrichtung Kinderrehabilitation**

Klub der FPÖ stellt in der Bezirksvertretung am 25. Juni 2025 folgende

### **R e s o l u t i o n**

Die Bezirksvertretung Hietzing spricht sich auf dem Rosenhügelareal für die Einrichtung einer Kinderrehabilitation im Sinne des Stiftungszwecks der Rothschild'schen Stiftung für Nervenranke, der die Errichtung und Erhaltung von Anstalten für Nervenranke umfasst, aus.

### **B e g r ü n d u n g:**

Das einstige Zentrum der Nervenheilkunde in Hietzing ist nach seiner Zerschlagung seit Jahren verwaist. Einzig die Kinder- und Jugendpsychiatrie ist im neueren Pavillon C verblieben. Es existiert viel Leerstand, an dem unverkennbar der Zahn der Zeit nagt. Hinsichtlich einer langfristigen Nachnutzung ist derzeit seitens des Gesundheitsverbundes keine Verwendung der leerstehenden Pavillons geplant. Einzig die kriselnde Kinder- und Jugendpsychiatrie möchte man erneuern und erweitern. Der Stiftungszweck der Nathaniel Freiherr von Rothschild'schen Stiftung für Nervenranke umfasst die Errichtung und Erhaltung von Anstalten für Nervenranke. Damit kann also nur eine Nutzung für Nervenranke im weitesten Sinne erfolgen. Damit böten sich auch Reha- und geriatrische Einrichtungen an.

KO Mag. Georg Heinreichsberger

